

Tischtennisfreunde aus Sohren mit neuer Homepage

Geschrieben von: Fabian Mades

Montag, den 04. März 2013 um 22:14 Uhr - Aktualisiert Dienstag, den 05. März 2013 um 13:57 Uhr



Wir möchten unseren Sportsfreunden aus Sohren etwas unter die Arme greifen und hiermit auf deren neue Internetpräsenz hinweisen. Unter www.tischtennis-sohren.de.tl ist der TuS Sohren 1908 e.V. Abteilung Tischtennis seit geraumer Zeit online. Die Verantwortlichen haben sich sehr viel Mühe gegeben und diese Website in Eigenarbeit auf die Beine gestellt. Wir wünschen ihnen weiterhin gutes Gelingen und dass sie mindestens ebenso großen Zuspruch finden wie wir mit tt-dichtelbach.de.